
東議員（民主県政会） 

 

令和元年９月 26 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）定員内不合格の見直しについて 

 選抜（Ⅲ）は行く所がないといった生徒が受検するわけだが，そういった

生徒をこれからどのようにして育てていくのか。中学卒業後で社会に放り出

してどうやって生きていけるのか。「広島県で学んで良かった」と思える生徒

を一人でも育てていかなければならないと思う。改めて，選抜（Ⅲ）の定員

内不合格について，教育長の見解を伺う。 

（答） 

   おっしゃる通りでございます。 

  一人一人の生徒がきちんと夢を実現できるような進路に向かって，様々検

討していきたいと思っております。 

 


